

Reventin-Vaugris

La pétanque de la Saint-Vincent a attiré 64 doublettes

Le Dauphiné Libéré



Serge Duc Dit Catty (au centre) a félicité les finalistes .

La Société de la Saint-Vincent organisait ce jeudi 15 août au stade, son concours de pétanque. Sous cette belle journée ensoleillée, 64 doublettes se sont affrontées dans une bonne ambiance. C'est Abdallah Bouchiki et Olivier Frier de Diemoz qui ont été déclarés vainqueur devant M. Margard de Lyon et Henri Fiorucci de Clonas-sur-Varèze. Tout en remettant la coupe, le président de l'association, Serge Duc Dit Catty, a félicité les finalistes ainsi que les bénévoles sans qui cette journée n'aurait pu avoir lieu. Une centaine de repas campagnards ont été servis à l'issue.